

勝高だより 6月号



第66号 平成22年6月11日発行

岡山県立勝山高等学校 広報誌

TEL (0867) 44 - 2628

FAX (0867) 44 - 4730

学校ホームページ

<http://www.katuyama.okayama-c.ed.jp>

芸術鑑賞会



1学期中間考査最終日の午後、芸術鑑賞会がありました。今年、古典芸能『落語寄席』の鑑賞をおこないました。春風亭 柳之助さんの寄席入門や江戸落語、林家 二楽さんの軽快なしゃべりをしながらの紙切り芸、松旭齋 小天華さんのマジック、桂 福団治さんの上方落語を大笑いしながら聞き入っていました。

紙切り芸では、生徒から出たお題で「龍」や「オバマ大統領」をその場で切ってくれ、完成の時には大きな歓声が上がっていました。落語を聞いたことのなかった生徒も楽しい時間が過ごせていたようでした。

6月の行事予定

- 1 (火) ~ 21 (月) 教育実習
- 2 (水) 球技大会 (バレーボール)
- 3 (木) 内科検診
- 4 (金) (球技大会予備日)
- 5 (土) 公務員模試
- 7 (月) 漢字テスト
- 8 (火) ~ 9 (水) 尿検査 (2次)
- 9 (水) 第1回実力テスト
- 9 (水) ~ 10 (木) 第1回実力テスト
- 12 (土) 土曜日学習 進研マーク模試 英検1次
- 13 (日) 日商簿記検定 進研マーク模試
- 15 (火) ~ 18 (金) 修学旅行
- 19 (土) 土曜日学習
- 20 (日) 全商珠算電卓検定
- 24 (木) 耳鼻科検診
- 26 (土) 保護者進路説明会
- 27 (日) 全商簿記実務検定
- 30 (水) ~ 7/6 (火) 1学期期末テスト

勝高 OB、OG 教壇に立つ



6月1日から8名の教育実習生が勝山高校に帰ってきました。今年度は日本史(公民)4名、英語1名、数学1名、化学1名、音楽1名の計8名が2週間または3週間で過ごしました。期間中は球技大会への参加、1・2年生のLHRで受験対策や大学生活についての講話をしました。

実習生による化学の授業



実習生による音楽の授業



LHRでの講話の様子



勝山高校 Web

随時更新中

岡山県立勝山高等学校

検索

生徒総会・生徒会役員選挙



5月28日(金) 本校体育館で生徒総会ならびに生徒会役員選挙が行われました。全校生徒に向けて、各委員会の活動方針などが委員長より発表されました。生徒会役員選挙では、本年度、会長・副会長が決定しました。

いじめ撲滅宣言

生徒総会と同時に「明るい勝高づくりプロジェクト」としていじめ撲滅が生徒会執行部より宣言されました。宣言内容は“目指せ、3つのできる人”として、『常に人の気持ちになって行動できる人』『自分の言動に責任を持てる人』『他人の価値観を受け入れられる人』になりましょうと、当たり前のことを当たり前にできれば、いじめは起こらないことを全校生徒に伝えました。



6月2日(水)、校内球技大会が開催されました。どの試合も白熱した試合で、生徒のみなぎるパワーを感じました。今年度は学年対抗でしたが、1年生も3年生に劣らず戦っていました。

校内球技大会

リーグ戦総合学年別優勝

1年 14HR
2年 23HR
3年 34HR



頑張るぞ。オー！！



吹奏楽部 一音入魂！！

6月6日(日)勝山文化センター

今年で5回目となった吹奏楽部の定期演奏会が勝山文化センター・ポンテホールで開催されました。

第1部の華やかかつ緊張感のある吹奏楽ステージ、第2部のアンサンブルステージ、第3部のポップスなどを多く取り入れた楽しい企画ステージと、様々な吹奏楽の演奏を披露しました。1年生の初舞台であると同時に、3年生の最後の舞台でもあり、それぞれの思いを込めた演奏に、約400名の来場者から温かい拍手が送られ、盛大に幕を閉じました。

